



PRESSEMITTEILUNG

München, 29. November 2018

Angelika Jais ist neue Leiterin des Amtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung Weilheim

Offizieller Einstand: Am Donnerstag, 29. November 2018, führte Wolfgang Bauer, Präsident des Landesamtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung, Angelika Jais als neue Leiterin des Amtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (ADBV) Weilheim ein. Die Feierstunde fand im Stadttheater Weilheim statt.

Nach dem Studium der Geodäsie an der TU München und dem Referendariat am damaligen Vermessungsamt Weilheim begann Angelika Jais 1988 ihren Dienst in der Bayerischen Staatsverwaltung bei der Bezirksfinanzdirektion Landshut. Ihr weiterer beruflicher Weg führte sie über die Bezirksfinanzdirektion München an das Bayerische Staatsministerium der Finanzen, wo sie von 1998 bis 2003 als Referentin tätig war. 2003 wechselte sie an die Bezirksfinanzdirektion Augsburg und 2005 an das damalige Landesamt für Vermessung und Geoinformation, wo ihr eine Referatsleitung übertragen wurde. Anschließend kehrte Angelika Jais 2011 als Referatsleiterin an das Bayerische Staatsministerium der Finanzen, für Landesentwicklung und Heimat zurück. Nach zahlreichen beruflichen Stationen und einer großen Bandbreite an Tätigkeiten übernahm Angelika Jais im Mai 2018 die Leitung des ADBV Weilheim.

Angelika Jais, geb. 1961, kommt aus Uffing am Staffelsee. Sie ist verheiratet, hat eine Tochter und lebt mit ihrer Familie in Kaufering. Mit ihrem Wechsel nach Weilheim kehrt sie sowohl räumlich als auch fachlich „zurück zu den Wurzeln“.

In ihrer Einführungsrede stellte Angelika Jais ihre Tätigkeitsschwerpunkte und Ziele vor. Im Mittelpunkt ihrer Arbeit am ADBV Weilheim stehen die Fortführung der hohen Qualität im Bereich der Katastervermessung, die Weiterführung der kompetenten Beratung der Kommunen beim Thema Breitbandausbau sowie der Ausbau der Zusammenarbeit mit den Kommunen im Bereich Planung und Bau. Ziel der Digitalisierung in diesem Bereich ist medienbruchfreies und verwaltungsübergreifendes Handeln, so z.B. beim digitalen Bauantrag. Darüber hinaus liegen ihr die Nachwuchsgewinnung und die Ausbildung für die Bayerische Vermessungsverwaltung besonders am Herzen.

Weitere Informationen unter:

www.geodaten.bayern.de
www.adbv-weilheim.de